

Alcaldía: Daniel Ortiz asiste a la tradicional Misa Rociera del Centro Regional de Andalucía con motivo del Día de Andalucía

Fecha de publicación: 28/02/20150:00

Descripción:

Miembros del Coro Rociero Los Jarales han cantado durante la celebración religiosa diferentes cánticos y salves en un acto que año tras año congrega a numerosos vecinos y socios del Centro Regional de Andalucía.

Tras finalizar la Misa Rociera, los miembros del Centro Regional de Andalucía han celebrado al mediodía, en su sede, el emotivo homenaje a Blas Infante, padre de la patria andaluza, acompañados de amigos y de los vecinos que han querido acompañarles en esta jornada festiva andaluza.

Mañana, 1 de marzo, el Centro Regional de Andalucía de Móstoles cerrará su programa de actos de celebración con el festival dedicado al Día de Andalucía, 28 de febrero, en el Teatro Villa de Móstoles, a las 17:30 h.





El Alcalde de Móstoles, Daniel Ortiz, ha asistido, en la Ermita de Nuestra Señora de los Santos a la Misa Rociera que cada año el Centro Regional de Andalucía celebra en conmemoración del día de Andalucía, el 28 de febrero. El regidor ha estado acompañado del Primer Teniente de Alcalde, Concejal de Hacienda y Portavoz del PP, Alberto Rodríguez de Rivera, el Concejal de Distrito Norte-Universidad, Juan Manuel Manjavacas, y la Concejal de Distrito Oeste, Eva Sánchez.

Miembros del Coro Rociero Los Jarales han cantado durante la celebración religiosa diferentes cánticos y salves en un acto al que también han asistido Fernando Múgica, Hermano Mayor de la Cofradía Jesús Nazareno y Cristo Resucitado, y Amalia García-Camba, Presidenta de la Hermandad de Nuestra Señora de los Santos. Esta celebración religiosa congrega año tras año a numerosos vecinos y socios del Centro Regional de Andalucía, presidido por Sebastián Romero.

Tras finalizar la Misa Rociera, los miembros del Centro Regional de Andalucía han celebrado al mediodía, en su sede, el emotivo homenaje a Blas Infante, padre

de la patria andaluza, acompañados de amigos y de los vecinos que han querido acompañarles en esta jornada festiva andaluza.

En Móstoles, 9.000 vecinos han nacido en la comunidad autónoma andaluza, que alcanzó su histórico estatuto en 1980.

El acto también ha contado con la presencia de miembros de la Corporación municipal.

Mañana, 1 de marzo, el Centro Regional de Andalucía de Móstoles cerrará su programa de actos de celebración con el festival dedicado al Día de Andalucía, 28 de febrero, en el Teatro Villa de Móstoles, a las 17:30 h.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- [facebook.com/ayuntamientomostoles](https://www.facebook.com/ayuntamientomostoles)
- [youtube.com/user/ayuntamientomostoles](https://www.youtube.com/user/ayuntamientomostoles)
- Twitter: @aytomostoles
- Twitter: @DanielOrtizEsp
- Facebook: www.facebook.com/danielortizespejo